

26/06/22

GEISPOLSHHEIM

Disparition inquiétante d'un septuagénaire



Eugène Mussig n'a plus été vu depuis le 23 juin. DR

La gendarmerie du Bas-Rhin lance un avis de recherche suite à la disparition inquiétante d'Eugène Mussig, âgé de 75 ans, dans le secteur de Geispolsheim.

L'homme n'a plus été vu depuis le 23 juin aux environs de 14 h.

Il pourrait se trouver dans le secteur de Geispolsheim ou de Strasbourg-Hautepierre. Eugène Mussig mesure environ 1,70 mètre, il est de corpulence normale, a les cheveux poivre et sel, dégarnis sur le devant. Il est susceptible de porter une chemise blanche ou rose, un pantalon gris ainsi que des mocassins bruns. Il est porteur de lunettes de vue avec des branches jaunes. Il pourrait avoir, en bandoulière, une sacoche noire ou marron. Toute personne l'ayant aperçu ou ayant des renseignements à fournir quant à sa localisation est priée de contacter la brigade de gendarmerie d'Erstein au 03 88 98 01 45 ou le centre opérationnel de la gendarmerie de Strasbourg en composant le 17.